



Breeze - Bronze - 73 x 42 x 35 cm

JÜRGEN LINGL

SAKAH GALERIE

01.12.2025 | 31.01.2026



7, RUE CROIX-BARAGNON • 31000 TOULOUSE • CONTACT@SAKAHGALERIE.COM • 05 62 17 62 23 • 06 21 60 45 91 • SUIVEZ-NOUS SUR  [SAKAHGALERIE](https://www.instagram.com/sakahgalerie)



La force
du geste,
la poésie
de la matière.

JÜRGEN LINGL

NÉ EN 1971 À BAD TÖLZ – BAVIÈRE.

Jürgen Lingl s'impose comme une figure majeure de la sculpture contemporaine européenne. Passionné dès l'enfance par le dessin et la peinture, il se forme auprès du maître sculpteur Hans-Joachim Seifudem, dont il retient la rigueur et la précision du travail du bois.

Lauréat de plusieurs prix en Allemagne, il s'installe ensuite en Suisse, puis en France, où il vit et travaille depuis la fin des années 1990.

Il a choisi un outil inattendu – la tronçonneuse – comme prolongement de son geste créateur. Par cet instrument à la fois puissant et précis, il libère le bois de sa masse pour en faire surgir la lumière et le mouvement. Son travail conjugue force et sensibilité : chaque entaille, chaque trace de coupe devient une marque de vie, une empreinte du geste.

Ses sculptures, qu'elles soient animalière ou humaines, dégagent une intensité saisissante. Les lions, chouettes, chevaux ou visages qu'il sculpte semblent habités d'un souffle intérieur. Par un équilibre subtil entre abstraction et réalisme, l'artiste fait émerger la vitalité du vivant tout en révélant la beauté brute de la matière. Certaines pièces sont rehaussées de touches de couleur, accentuant la profondeur et la vibration de la forme.



Ange gardien - Bronze - 54 x 70 x 34 cm ▲



Anna Lucia la voyante - Bronze - 42 x 30 x 25 cm ▲

VERNISSAGE VENDREDI 12 DÉCEMBRE 2025

EN PRÉSENCE DE L'ARTISTE DE 17^H À 21^H

Pour cette exposition exceptionnelle à la Galerie Sakah Toulouse, il présente ses dernières créations exclusives et inédites. Ces œuvres récentes témoignent d'une maturité artistique remarquable : elles traduisent la recherche constante d'un dialogue entre l'homme, la nature et la matière. Par la force de son geste et la poésie de ses formes, Jürgen Lingl nous invite à une expérience esthétique où le bois devient souffle, lumière et émotion.



Luka - Bronze
84 x 45 x 33 cm ▲





Great old lion - Bronze - 48 x 34 x 35 cm ▲



Brother - Bronze - 58 x 53 x 50 cm ▲



Kidago - Bronze - 30 x 20 x 18 cm ▲



▲
Little brother - Bronze
37 x 30 x 28 cm

Wolf • Buste de loup - Bronze - 70 x 39 x 50 cm ▶



La chouette chevêche ▶
Bronze
14.5 x 13.5 x 10 cm



◀ Le lièvre - Bronze
64 x 49 x 29 cm



Joe sitting wolf - Bronze - 103 x 80 x 63 cm ▶





Buste de panthère - Bronze - 26 x 22 x 28 cm ▶



Nikolaus • Buste de Léopard - Bronze - 37 x 30 x 30 cm ▶



Buste de guépard - Bronze - 40 x 27 x 30 cm ▲



Amado - Bronze ▶
68 x 42 x 32 cm





The strength
of gesture,
the poetry
of matter.

JÜRGEN LINGL

BORN IN 1971 IN BAD TÖLZ – BAVARIA.

Jürgen Lingl has established himself as a leading figure in contemporary European sculpture. A lifelong enthusiast of drawing and painting, he trained under master sculptor Hans-Joachim Seifudem, from whom he learned the precision and discipline of woodcarving.

Awarded several prizes in Germany, he later settled in Switzerland, and then in France, where he has lived and worked since the late 1990s.

He has chosen an unconventional tool – the chainsaw – as an extension of his creative gesture. With this instrument, both powerful and precise, he releases the wood from its mass to reveal light and movement. His work combines strength and sensitivity: each cut, each mark becomes a sign of vitality, the imprint of a living gesture.

His sculptures, whether animal or human, radiate a striking intensity. The lions, owls, horses, or faces he carves seem animated by an inner breath. Through a subtle balance between abstraction and realism, the artist reveals the vitality of life while exposing the raw beauty of matter. Some works are enhanced with touches of color, emphasizing depth and vibrancy.



Owl rising – Bronze ▶
55 x 83 x 35 cm



OPENING
FRIDAY 12TH DECEMBRE 2025

IN THE PRESENCE OF THE ARTIST
FROM 5^{PM} TO 9^{PM}

For this exceptional exhibition at Galerie Sakah Toulouse, Jürgen Lingl presents his latest exclusive and unpublished creations. These recent works demonstrate remarkable artistic maturity, reflecting his ongoing exploration of the dialogue between humanity, nature, and material. Through the strength of his gesture and the poetry of his forms, Jürgen Lingl invites the viewer into an aesthetic experience where wood becomes breath, light, and emotion.



JÜRGEN LINGL

Flying dream - Bronze - 82 x 41 x 51 cm

SAKAH GALERIE

01.12.2025 | 31.01.2026



7, RUE CROIX-BARAGNON • 31000 TOULOUSE • CONTACT@SAKAHGALERIE.COM • 05 62 17 62 23 • 06 21 60 45 91 • SUIVEZ-NOUS SUR  SAKAHGALERIE